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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Tik Tok Terhadap Akhlak dan Pergaulan 

peserta didik di MI Bustanul Ulum Plosokerep Sumobito Jombang” ini ditulis oleh 

Adinda Amaliya, NIM. 12205193224, pembimbing Hafidz Rosyidiana, M.Pd. 

Kata kunci: Tik Tok, Akhlak, Pergaulan. 

Latar belakang penelitian ini yaitu Tik Tok menjadi salah satu media sosial 

yang populer belakangan ini. Fakta menunjukkan bahwa pengguna Tik Tok 

semakin meningkat sejak tahun 2019. Hal tersebut menjadi bukti bahwa Tik Tok 

memiliki daya tarik tersendiri khususnya bagi kaum remaja dan anak-anak. Seiring 

dengan kepopuleran Tik Tok menjadikan anak-anak zaman sekarang lebih bebas 

dalam mengekspresikan kesenangan mereka. Penggunaan Tik Tok secara 

berlebihan dapat mengakibatkan anak-anak lupa waktu hingga berimbas pada 

pembiasaan akhlakul karimah dan menjadi malas beinteraksi dengan lingkungan 

sekitarnya.  

Rumusan masalah pada penelitian ini antara lain, 1). Bagaimana pengaruh 

media sosial Tik Tok terhadap akhlak siswa, 2). Bagaimana pengaruh media sosial 

Tik Tok terhadap pergaulan siswa, 3). Bagaimana pengaruh media sosial Tik Tok 

terhadap akhlak dan pergaulan siswa. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode ex post 

facto. Teknik pengambilan data menggunakan angket, observasi dan dokumentasi. 

Populasi pada penelitian adalah peserta didik kelas 1-6 MI Bustanul Ulum 

Plosokerep berjumlah 191 orang dengan 30 orang diambil sebagai sampel melalui  

teknik Simple Random Sampling  Untuk analisis data penelitian ini menggunakan 

uji regresi linear sederhana dan uji manova. 

Hasil penelitian, 1). Ada pengaruh Tik Tok terhadap akhlak peserta didik 

MI Bustanul Ulum Plosokerep. Berdasarkan hasil analisis data diperoleh nilai 

signifikansi 0,00 < 0,05 dan pada hasil uji statistik t diperoleh nilai (t hitung) 4,261 

> (t tabel) 2,048. 2). Ada pengaruh Tik Tok terhadap pergaulan peserta didik MI 

Bustanul Ulum Plosokerep. Berdasarkan hasil analisis data diperoleh nilai 

signifikansi 0,00 < 0,05 dan pada hasil uji statistik t diperoleh nilai (t hitung) 3,910 

> (t tabel) 2,048. 3). Ada pengaruh Tik Tok terhadap akhlak dan pergaulan peserta 

didik MI Bustanul Ulum Plosokerep. Berdasarkan hasil analisis data diperoleh nilai 

signifikansi 0,00 < 0,05 pada uji manova. 
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ABSTRACT 

 

The thesis entitled "The Influence of Tik Tok on the Morals and Association of 

Students at MI Bustanul Ulum Plosokerep Sumobito Jombang" was written by 

Adinda Amaliya, NIM. 12205193224, supervisor Hafidz Rosyidiana, M.Pd. 

Keywords: Tik Tok, Morals, Association. 

The background of this research is that Tik Tok has become one of the most 

popular social media lately. The facts show that Tik Tok users have been increasing 

since 2019. This is proof that Tik Tok has its own charm, especially for teenagers 

and children. Along with the popularity of Tik Tok, today's children are more free 

in expressing their pleasures. Excessive use of Tik Tok can cause children to lose 

track of time so that it impacts on the habit of akhlakul karimah and becomes lazy 

in interacting with the surrounding environment. 

The formulation of the problem in this study, among others, 1). How does 

Tik Tok social media influence student morals, 2). What is the influence of Tik Tok 

social media on student association, 3). What is the influence of Tik Tok social 

media on student morals and relationships. 

This study uses a quantitative approach with ex post facto methods. Data 

collection techniques using questionnaires, observation and documentation. The 

population in the study were students in grades 1-6 MI Bustanul Ulum Plosokerep 

totaling 191 people with 30 people taken as samples through the Simple Random 

Sampling technique. For data analysis, this study used a simple linear regression 

test and the Manova test. 

Research results, 1). There is the influence of Tik Tok on the morals of MI 

Bustanul Ulum Plosokerep students. Based on the results of data analysis, a 

significance value of 0.00 <0.05 was obtained and the results of the t statistical test 

obtained a value of (t count) 4.261 > (t table) 2.048. 2). There is the influence of 

Tik Tok on the association of MI Bustanul Ulum Plosokerep students. Based on the 

results of data analysis, a significance value of 0.00 <0.05 was obtained and the 

results of the t statistical test obtained a value of (t count) 3.910 > (t table) 2.048. 

3). There is the influence of Tik Tok social media on the morals and association of 

MI Bustanul Ulum Plosokerep students. Based on the results of data analysis, a 

significance value of 0.00 <0.05 was obtained on the manova test.  
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 خلاصة

 

هذه الرسالة بعنوان "تأثير وسائل التواصل الاجتماعي على الأخلاق وترابط الطلاب في 

بستانول العلوم بلوسوكريب سوموبيتو جومبانغ" بقلم أديندا أماليا ، نيم. ، مدرسة ابتدائية 

١٢٢٠٥١٩٣٢٢٤ 

 المستشار حافظ روزيديانا ،

 .الكلمات المفتاحية: وسائل التواصل الاجتماعي ، الأخلاق ، الرابطة

خلفية هذا البحث هي أنه أصبح أحد أكثر وسائل التواصل الاجتماعي شعبية في الآونة 

. هذا دليل على أن لها سحرها ٢٠١٩ة. تشير الحقائق إلى تزايد عدد المستخدمين منذ الأخير

الخاص ، خاصة بالنسبة للمراهقين والأطفال. إلى جانب الشعبية ، يتمتع أطفال اليوم بحرية 

أكبر في التعبير عن ملذاتهم لدرجة أنهم يستخفون بالأخلاق ويصبحون كسالى للتفاعل مع 

 .محيطهم

(. كيف تؤثر وسائل التواصل الاجتماعي على ١ياغة المشكلة في هذه الدراسة: تضمنت ص

(. ٣(. كيف تؤثر وسائل التواصل الاجتماعي على اتحاد الطلاب ؟، ٢أخلاق الطلاب ؟، 

 كيف تؤثر وسائل التواصل الاجتماعي على أخلاق الطلاب وعلاقاتهم؟

ر الاستبيانات والمراقبة والتوثيق تستخدم هذه الدراسة نهجا كميا بأثر رجعي. تم اختيا

كتقنيات لجمع البيانات. كانت مصادر البيانات في هذه الدراسة خمسة طلاب في مدرسة 

شخصًا. لتحليل البيانات ، استخدمت  ٣٠ابتدائية بستانول العلوم بلوسوكريب ، بلغ مجموعهم 

 .هذه الدراسة اختبار انحدار خطي بسيط واختبار مانوفا

(. هناك تأثير وسائل التواصل الاجتماعي على أخلاق طلاب مدرسة ابتدائية ١،  نتائج البحث

ببستان العلوم بلوسوكريب. بناءً على نتائج تحليل البيانات ، تم الحصول على قيمة معنوية 

، وحصلت نتائج الاختبار الإحصائي على قيمة )عدد ٠،٠٠ ٠،٠٥قدرها   t) 

٤,٢٦١>( ٢،٠٤٨جدول(  وسائل التواصل الاجتماعي على ارتباط طلاب هناك تأثير  .(٢ .

مدرسة ابتدائية بستان العلوم بلوسوكريب. بناءً على نتائج تحليل البيانات ، تم الحصول على 

وحصلت نتائج الاختبار الإحصائي ٠،٠٠> ٠،٠٥قيمة معنوية قدرها   t عدد( على قيمة t) 

الاجتماعي على أخلاق وترابط تأثير وسائل التواصل  (٣ .٢،٠٤٨ (t جدول) <٣,٩١٠

طلاب المدرسة ابتدائية بستان العلوم بلوسوكريب. بناءً على نتائج تحليل البيانات ، تم 

وعلى اختبار مانوفا ٠،  ٠٠> ٠،٠٥الحصول على قيمة معنوية قدرها   

 

 

 


